

あんくり新聞

2015年

5月

(医)あんのうらクリニック
早良区原5丁目22-13
TEL 外来 821-6458
テレ 822-8714

外来より



尿酸値は痛風以外にも影響あり！？

年度末や春はなにかと呑む機会がありましたでしょうか？

尿酸値が気になりますね。

尿酸は体の中に常に常にあるもので70mg/dl以下に保たれています。

プリン体を多く含む食事や大食い、飲酒、肥満、脱水、ストレスなどがある場合、バランスが崩れ高値となります。

尿酸値が高くなると痛風というイメージがありますが、腎障害、尿路結石、動脈硬化、メタボリックシンドromeなどの生活習慣病の合併にもつながります。尿酸値は日々の運動や食事で改善できることも多いので、この機会に生活習慣を見直してみましょう。

○○○
生活改善のポイントは

- ・食事は腹八分目
- ・アルコールを減らす
- ・こまめに水分を摂る
- ・適度な運動を行なう

太らないことが大切です！



院長より

私が毎年寄付をしている「みちのく未来基金」に関する記事を裏面にご紹介します。

本文中にもありますが「みちのく未来基金」とは、東日本大震災で親を亡くした子どもの進学を支援する団体です。ある日突然、普通の生活を震災によって奪われた子どもたちの「努力」や「ひたむきさ」、彼らを支える人々の「優しさ」がこの記事に込められていると思います。

私たちに「互いに助け合うことの大切さを改めて再認識させてくれるとともに「こんなことでよくよてられない、頑張らなきゃ」と私たちを勇氣付けてくれる内容だと感じます。

是非ご一読下さいませ。

案浦 康高

